
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando:

A falta de vigilantes nos museus – que motivou perguntas do GPCDS ao Ministério da Cultura

nos dias 7 e 13 de Julho – e a acção desencadeada então pelo Ministério da Cultura;

Que a 6 de Julho disse fonte oficial da Direção Geral do Património Cultural que “dentro de uma

semana, a situação estará resolvida”;

Que o Grupo dos Amigos do Museu de Arte Antiga (GAMNAA) decidiu, nesse mês, realizar uma

campanha de voluntariado para garantir a abertura ao público do maior número de salas e pisos

do MNAA, e a mesma iniciativa foi encerrada por decisão governamental;

Que, segundo a DGPC em Julho, foram realizadas seis contratações, são feitas pelo período de

um mês, a partir do dia 18 de julho, "até 18 de agosto", altura em que seriam reavaliadas.

Que esta semana voltou a ser notícia a situação de exiguidade nos quadros de pessoal vigilante

e a possibilidade de cortar o acesso e a fruição à cultura, por falta de pessoal que vigie e proteja

as colecções nacionais;

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

O(a)s Deputado(a)s do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao Senhor

Ministro da Cultura, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que

antecedem, respostas às seguintes perguntas:



1.Qual o resultado da avaliação da DGPC, prometida para Agosto, sobre as necessidades

de vigilantes nos museus nacionais?

2.Quantas contratações internas e externas foram efectuadas este ano, quantas

permanecem desde Agosto, e quantas estão previstas para 2018?

3.Qual o preenchimento actual dos quadros de pessoal – vigilantes – de cada museu

nacional?

Palácio de São Bento, 21 de novembro de 2017

Deputado(a)s

TERESA CAEIRO(CDS-PP)

VÂNIA DIAS DA SILVA(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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